

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	11.09.2012

Neuwahl einer sachkundigen Einwohnerin für den Jugendhilfeausschuss und deren Stellvertreterin

In seiner Sitzung am 28.06.2012 hat der Rat der Stadt Köln auf Vorschlag des Integrationsrates

Frau Lyudmyla Beysorina

als sachkundige Einwohnerin in den Jugendhilfeausschuss entsandt. Bislang war sie stellvertretendes Mitglied für Herrn Fevzi Bayrak. Mit Bestellung Frau Beysorinas in den Jugendhilfeausschuss - Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie – ist Herr Bayrak nicht weiter Mitglied im Ausschuss.

Zur Stellvertretung Frau Beysorinas wurde

Frau Yeliz Karadeli – Yasar

gewählt.

Die Verwaltung bittet um Kenntnisnahme.

gez. Dr. Klein